

Évangile du dimanche (Marc 1, 29-39)

En ce temps-là, aussitôt sortis de la synagogue de Capharnaüm, Jésus et ses disciples allèrent, avec Jacques et Jean, dans la maison de Simon et d'André. Or, la belle-mère de Simon était au lit, elle avait de la fièvre. Aussitôt, on parla à Jésus de la malade. Jésus s'approcha, la saisit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait.

Le soir venu, après le coucher du soleil, on lui amenait tous ceux qui étaient atteints d'un mal ou possédés par des démons. La ville entière se pressait à la porte. Il guérit beaucoup de gens atteints de toutes sortes de maladies, et il expulsa beaucoup de démons ; il empêchait les démons de parler, parce qu'ils savaient, eux, qui il était.

Le lendemain, Jésus se leva, bien avant l'aube. Il sortit et se rendit dans un endroit désert, et là il pria. Simon et ceux qui étaient avec lui partirent à sa recherche. Ils le trouvent et lui disent : « Tout le monde te cherche. » Jésus leur dit : « Allons ailleurs, dans les villages voisins, afin que là aussi je proclame l'Évangile ; car c'est pour cela que je suis sorti. »

Et il parcourut toute la Galilée, proclamant l'Évangile dans leurs synagogues, et expulsant les démons.

La quête en ligne

En attendant de retrouver des paniers connectés, nous vous proposons une solution « en ligne » : Quête en ligne avant ou après chaque messe depuis votre téléphone ou ordinateur à partir de ce lien : <https://pay.sumup.com/b2c/Q7R8ENR5> ou avec ce QR Code:



Intentions de messe

Défunt(s) de la semaine : M André BAZANTÉ de Chalennes, Mme Jocelyne MAILLARD (68 ans) de St Aubin.

Samedi 3 février 18h00 à Rochefort : Bernadette MONTREUIL ; Alice COGNÉE

Dimanche 4 février 10h30 à Saint-Maurille : Zacharie et Karl MARTINEAU ; Fam. GODARD-CHAUVIÈRE ; Bernard CHEMINEAU et Fam. ; Madeleine (4^{ème} anniversaire) et Louis PLUMEJEAN ; Pour la naissance de Lucas.



Infos paroissiales
du 4 février 2024

5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

« **Tout le monde te cherche.** » (Mc 1,37)

La vie chrétienne est rythmée par les célébrations, par la prière, par les messes, par la pratique des sacrements, par la méditation de l'Évangile, par les enseignements de l'Église, par la pratique des commandements, par les fêtes, etc. Et si nous n'y prenons pas garde, nous pouvons rapidement tomber dans une routine coutumière : ne plus vraiment être chrétien mais se contenter de faire le chrétien.

Car finalement, pourquoi être chrétien ? Pourquoi venir à la messe ? Pourquoi prier ? Que cherchons-nous lorsque nous cherchons Dieu ? Un réconfort ? Une certitude ? Une communauté ? Une espérance ? Une raison d'être ou de vivre ? Une simple habitude ? Un état de fait ?

Pour grandir dans la Foi, nous avons besoin de nous réinterroger sans cesse dans notre rapport à Dieu. Car la Foi est une dynamique vivante, qui peut croître ou bien s'étioler, qui grandit ou s'amenuise avec le temps. La Foi évolue ; et si nous n'y prenons pas garde, elle peut s'éteindre comme le feu à qui on aurait oublié de rajouter du combustible.

Si nous voulons être chrétien, nous devons laisser grandir notre Foi en faisant une réelle place à Dieu dans le cœur même de notre existence. Il ne s'agit pas de faire mais bien d'être. On pourrait passer des heures à prier, des jours entiers en pèlerinages, des années dans une vie empreinte de religiosité, si nous nous contentons de faire ces choses-là sans vraiment les vivre au plus profond de notre âme, alors notre vie chrétienne ne sera qu'une mascarade.

Être chrétien demande donc un véritable engagement de tout notre être à la suite du Christ. Cela demande de nous laisser peu à peu façonner par la Foi que nous mettons en Dieu, de nous laisser emmener sur des chemins que nous n'avons pas encore osé prendre ou même osé imaginer. Être chrétien implique d'essayer chaque jour de lever le coin du voile pour regarder notre vie, ce monde, ceux qui nous entourent, avec le regard de Dieu.

Paroisse Saint-Maurille en Loire et Layon
2, impasse du presbytère 49290 Chalennes sur Loire
Tél : 02 41 78 01 36 – Mail : stmaurillell@gmail.com

Horaires des Messes

Lundi 5 février	Ste Agathe de Catane		Pas de messe
Mardi 6 février	St Gaston	09h00 18h00	Adoration St Maurille Messe à Chaudefonds
Mercredi 7 février	Bse Eugénie Smet	09h00 09h30	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort
Jeudi 8 février	Ste Joséphine Bakhita	09h00 11h00	Messe à St Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 9 février	Ste Appoline	18h00	Messe à St Maurille
Samedi 10 février	Ste Scholastique	09h30	Messe à Notre Dame
Samedi 10 février	Messe anticipée	18h00	Messe à Chaudefonds
Dimanche 11 février	6^{ème} Dimanche T.O.	10h30	Messe à St Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ Veillée de Louange – Lundi 5 février à 20h00

Pour ceux qui le souhaitent, une veillée pour louer le Seigneur s'organise chaque premier lundi du mois à 20h00 en l'église de Saint-Laurent-de-la-Plaine ! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! et n'hésitez pas à en parler autour de vous !

■ “MCR”

Notre prochaine rencontre aura lieu, comme prévu, le **8 février à 14h30** au presbytère St Maurille. Vous pouvez déjà lire la partie 2 du deuxième chapitre : “le semeur sortit pour semer ...” Au plaisir de nous retrouver.

■ « Abbé – Mousse – Papas »

La prochaine rencontre des papas de la paroisse aura lieu le **vendredi 9 février**. Comme d'habitude, au programme : Messe à 18h00, partage fraternel autour d'une bière au presbytère à partir de 18h30, suivi d'un topo. Fin à 20h00.

■ Prochaine rencontre des « Enfants Adorateurs »

Vendredi 16 février : temps d'adoration avec les enfants à l'église Saint Maurille.

Au programme : temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche et enseignement du Père Guillaume.

Exceptionnellement : Le rendez-vous est à **19h30** pour la louange et l'enseignement, en amont de la soirée Miséricorde à 20h00 ce soir-là.

Ce temps est animé spécialement pour les enfants, mais est pour tout le monde, sans limite d'âge. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

■ Mercredi des Cendres et début du Carême

Le Mercredi des Cendres sera célébré le **14 février**. Il y aura deux messes sur la paroisse : l'une à **9h30 à Rochefort** et l'autre à **20h00 en l'église Notre-Dame**.

■ Première des Communions

Cette année 25 enfants de la paroisse préparent leur première des Communions. Ils vont se préparer à vivre ce sacrement lors de 3 temps forts et d'une journée de retraite. Le 2ème temps fort aura lieu **dimanche 11 février**.

■ Concert : « Le Cantique des Cantiques »

À l'église Notre Dame, Vendredi **9 février à 20 h** : « Le Cantique des Cantiques » mis en musique et en chant.

■ A vos agendas :

Le Prochain **Dimanche Autrement** se prépare. Vous pouvez déjà retenir la date du **dimanche 14 avril** (le matin) pour venir marcher ensemble à la découverte de Chalonnès. L'équipe de préparation vous fournira plus d'informations ultérieurement.

■ Pèlerinage de l'Hospitalité Notre-Dame de Lourdes de l'Anjou

Le pèlerinage diocésain 2024 aura lieu du 22 au 27 avril.

Inscriptions des malades et hospitaliers avant le 24 février auprès de :

- Chalonnès : Joël et Marie-Germaine Tijou – tel : 02 41 78 20 00
- Saint-Aubin et Chaudefonds : Annie Babin tel – 02 41 68 39 72
- Rochefort : Louis Courant – tel 02 53 20 76 66

Afin d'aider les malades à participer au pèlerinage diocésain, une enveloppe destinée à recevoir votre offrande vous sera distribuée, ainsi que le bulletin de liaison de l'Hospitalité Notre-Dame de Lourdes de l'Anjou.

Cette distribution se fera aux messes de Rochefort le **samedi 3 Février**, de Chaudefonds le **samedi 10 février** et de Chalonnès le **dimanche 18 février**.

Merci pour votre générosité. Tout don de plus de 15 € recevra un reçu fiscal.

Autre point : le dimanche 11 février, messe à Notre Dame du Marillais à 18h30 pour les hospitaliers et hospitalières du doyenné des coteaux de la Loire.

■ Jeunes 16-18 – Le Pèlerinage de la Confiance à Taizé

Pour qui ? Tu as **entre 16 et 18 ans** et tu vis dans le diocèse d'Angers ? Le pèlerinage annuel à Taizé est fait pour toi !

Taizé, c'est quoi ? Du **25 février au 3 mars 2024**, le diocèse d'Angers t'invite à vivre le **pèlerinage de la confiance à Taizé**, dans un petit village de Bourgogne !

Venir à Taizé, c'est être invité(e) à une recherche de communion avec Dieu par la prière commune, le chant, le silence, la méditation personnelle, le partage.

Un séjour à Taizé peut te permettre de prendre du recul par rapport à ta vie quotidienne, de rencontrer des personnes très diverses et de réfléchir à ton engagement dans l'Église et dans la société ! Sacré programme !

Renseignements : Isabelle LOYAT mail : iloyat@diocese49.org